

# Geld für Kirchensanierung

## Stadtrat bewilligt 5000 Euro für St. Blasius in Buchheim

**BUCHHEIM (cs) – Aus praktischen Gründen wird von einer zunächst in Erwägung gezogenen, schrittweisen Sanierung der Buchheimer Blasiuskirche abgesehen. Das rund 570 000 Euro teure Gesamtpaket befindet sich derzeit zur Prüfung beim Landeskirchenamt München, bis zum Ende dieses Jahres könnte die kirchenaufsichtliche Genehmigung vorliegen, informierte Pfarrer Günter Bauer.**

Ob das staatliche Bauamt die Maßnahme noch in diesem Jahr starten kann, hängt von der Witterung ab. Nach mehreren Ortsterminen war die Sanierung des unter staatlicher Baulast stehenden Gotteshauses als besonders dringlich eingestuft worden, sagte Bauer.

Auslöser der Begehungen waren wie berichtet die aufsteigende Feuchtigkeit im Sockelbereich und schadhafte Stellen am Dachsim. In dem Konzept des Bauamts sind neben den Reparaturarbeiten im Außenbereich der Blasiuskirche Maßnahmen im

Innenbereich aufgelistet, auch ist ein Austausch im Bereich der Elektrik vorgesehen.

Die Evangelische Landeskirche ist gemäß der Kostenaufstellung mit einem Anteil in Höhe von 150 000 Euro beteiligt. Der Stadtrat Burgbernheim genehmigte in seiner jüngsten Sitzung einen Zuschuss in Höhe von rund 5000 Euro, der Landkreis wurde um eine Finanzspritze von 1000 Euro angefragt.

### Anteil aus Hausverkauf

Der Eigenanteil der Kirchengemeinde Buchheim liegt entsprechend der Kalkulation bei 72 000 Euro. Durch den Verkauf des Pfarrhauses vor einigen Jahren kann die Kirchengemeinde diesen stemmen, zeigte sich Pfarrer Günter Bauer zuversichtlich. Bereits damals hatte die Landeskirche der Gemeinde die Empfehlung ausgesprochen, die durch den Verkauf der Immobilie eingegangenen Mittel angesichts anstehender Baumaßnahmen auf die hohe Kante zu legen.